

墨田

清掃工場

工場では、数々のイベントを実施しています

6月23日・24日の両日、墨田区主催の環境フェアに、墨田工場も参加しました。来場者は、工場のカット模型に興味深げにのぞいていました。



夏休み工場見学会

7月28日・8月18日・25日に、「夏休み工場見学会」を実施しました。3日間で約400名の参加があり、大いににぎわいました。参加者は、ひと通り勉強したのち、参加記念の環境啓発グッズを手に、うれしそうに工場を後にしました。来年も実施する予定です。



墨田区環境フェア

新江東

清掃工場

貯木場に夏鳥が飛来しています

新江東工場に隣接する砂町運河の貯木場は、この地に飛来する鳥たちの絶好の生息地になっています。現在は、夏鳥のツバメ、イワツバメ、コアジサシなどが多数飛来し、みんなの目を和ませてくれます。都会の生活の中で季節を感じられるものが少なくなっている昨今、新江東工場では、これらの鳥たちが、四季折々の風物詩となっています。



工場から貯木場を望む

有明

清掃工場

有明クリーンセンターサマーフェスティバル2007

夏休み中の8月3日、有明工場と工場に隣接する有明水再生センター、有明スポーツセンター、虹の下水道館の四者共催で、「有明クリーンセンターサマーフェスティバル2007」を開催しました。有明工場では、「清掃工場の秘密をさぐれ」と題して、工場見学を実施しました。当日は、厳しい猛暑で来場者の出足が心配でしたが、20組68名の参加がありました。子どもたちは、目を輝かせてごみクレーンの動きを見つめ、工場模型を見て清掃工場の複雑な仕組みに驚いていました。大人の見学者からも活発な質問が飛び交い、大変充実した見学会となりました。



サマーフェスティバルは今年も成功

足立

清掃工場

近藤新区長が工場を視察しました

8月28日に、足立区の近藤区長が足立工場を視察しました。今回の視察は、近藤区長にとっては、6月20日の区長就任以来の過密スケジュールの中での初来場となりました。ごみバンカや中央制御室など工場内の施設を見学し、溶融スラグについて、建設資材などに有効利用されていることなどの説明をしました。今後も、区との連携を深めていきます。



近藤区長と佐藤副管理者